SEMANA CULTURAL

Del 22 al 25 de abril celebramos la Semana Cultural donde contamos con actividades de todo tipo.

Comenzamos el 22 por la tarde con una actuación musical y disfrutamos de una conversación entre Cervantes y Shakespeare, representada por nuestros compañeros de Conecta con Nosotros.

El 23 de abril, coincidiendo con el Día del Libro, se realizó un programa especial en radiodiversidad.com durante toda la mañana.

El 24 de abril, también por la tarde, se representó un microteatro, "Normal", por la compañía Arriba el Telón.

Como cierre de la semana, el viernes 25, realizamos una visita guiada por el centro de Madrid.

SALIDA PARA VER LOS PASOS DE SEMANA SANTA

El lunes 14 de abril, hicimos un recorrido por el centro de Madrid para visitar los pasos de Semana Santa en sus iglesias que posteriormente salieron por las calles de Madrid.

En concreto, visitamos:

- La Colegiata de San Isidro
- La Iglesia de San Pedro el Viejo
- La Basílica de San Miguel
- La Iglesia Castrense o militar
- La Catedral de la Almudena
- La Iglesia del Carmen

Fue un día de reflexión, además de una preparación para una semana cargada de emoción.

BOLETÍN INFORMATIVO DEL HOSPITAL DE DIA LAJMAN ABRIL 2025

PROGRAMA ESPECIAL DE RADIO

En nuestro programa de radio de Conecta con Nosotros hemos hablado del Día Internacional del Libro. Se celebra el 23 de abril porque coincide con la muerte de Cervantes y Shakespeare, dos referentes de la literatura universal y dos compañeros nuestros han hecho un diálogo de estos autores que murieron el 23 de abril de 1616.

También hemos hablado de Ana María Matute y de Carmen Martin Gaite, dos literatas del siglo XX y también hemos comentado dos fragmentos de sus dos obras más importantes.

Ambas recibieron el premio nacional de narrativa. Matute por "Los hijos muertos" y Martin Gaite por "El cuarto de atrás". Sus obras han sido traducidas a más de 10 lenguas.

En este programa que hicimos animamos a los oyentes a leer obras de estos cuatro grandes de la literatura para fomentar la lectura y la cultura en este día tan señalado.

PASEO POR EL CENTRO DE MADRID

El día 25 de abril realizamos un paseo cultural desde la Plaza de Cibeles hasta la parada de metro Sevilla en el centro de Madrid, donde pudimos apreciar la gran cantidad de edificios icónicos de ese tramo de la calle Alcalá.

Desde el edificio de Correos y Ayuntamiento de Madrid, nos dirigimos a la Casa de América para posteriormente disfrutar de las arquitecturas del Banco de España, Palacio de Bellavista (Cuartel General del Ejército), y también del Círculo de Bellas Artes, Iglesia de San José y de los edificios de los bancos BBVA y Banesto, para finalizar en la Iglesia de Las Calatravas (Metro Sevilla).

En esos edificios pudimos ver estatuas de la Diosa Minerva sobre le Circulo de Bellas Artes y las imponentes cuadrigas que están en el edificio propiedad del BBVA y pesan 12,5 toneladas cada

En esta ruta turística nos acompañó nuestro compañero de la Asociación La Barandilla Carlos que nos regaló un montón de explicaciones y detalles de los edificios que vimos.